

## Presseinformation

Montag, 22. Mai 2023

### Talentkolleg auch für die Stadt Essen

#### FDP sieht Potential für bessere Schülerförderung

Nachdem in Nachbarstädten des Ruhrgebiets bereits Talentkollegs existieren, fordert die Essener FDP die Gründung eines Talentkollegs auch in Essen. Das Talent Kolleg Ruhr verfügt unter anderem über Standorte in Gelsenkirchen und Herne und unterstützt mit diesen junge talentierte Menschen unabhängig von ihrem Elternhaus beim Übergang von der Schule in das Berufsleben oder Studium.

FDP-Parteivorsitzender Ralf Witzel MdL erläutert die liberalen Pläne: „Im Mittelpunkt der bisher existierenden Talentkollegs stehen die Ziele Orientierung, Qualifizierung und Motivation. In Kleingruppen werden die jungen Talente fachlich beraten, sie erhalten feste Ansprechpartner für ihre individuellen mit Studium oder Beruf zusammenhängenden Themen und können sich in passenden Qualifizierungskursen weiterentwickeln sowie dort weitere Kompetenzen erlangen.“

Talentscouts eröffnen den Jugendlichen ebenso wie Lehrkräfte oder andere Netzwerke den Weg an die Talentkollegs. Die FDP hält deren Arbeit für wertvoll und fordert, dass perspektivisch auch an Essener Schulen Talentscouts auf der Suche nach jungen Talenten sind. Dies wäre eine große Chance gerade für begabte junge Menschen, deren Elternhäuser die Förderung von Aufstieg nicht prioritär im Blick haben.